

Abschlussbrätlen Akkordeon-Orchester Huttwil

Bei schönstem Wetter trafen sich das Akkordeon-Orchester Huttwil und das OK des Abschlussfestes „Thank you for the Music“ zu Ehren von Silvia Tanner-Rupp, am 25.06.2023 in der Hornusserhütte der HG Lueg. Bei einem Apero konnte die Präsidentin alle Anwesenden und die nun Ehemalige Dirigentin Silvia Tanner-Rupp und Ehemann Beat begrüßen.

Das Buffet war reich bedeckt mit diversem Fleisch vom Grill und verschiedenen Salaten. Getränke in grosser Auswahl waren vorhanden. Das selber zusammengestellte Dessertbuffet konnte sich sehen lassen. Das Akkordeon-Orchester hat an diesem Anlass der abtretenden Dirigentin Silvia Tanner-Rupp den Titel **der Ehrendirigentin** verliehen. Für ihren unermüdlichen Einsatz während der vergangen 44 Jahren dankte ihr das Akkordeon-Orchester nochmals in dieser Form.



An der Hauptversammlung des Akkordeon-Orchester Huttwil vom vergangenen Mai 2023 konnte die Präsidentin Rita Imhof 20 Mitglieder begrüßen. Nebst den üblichen Traktanden, welche zügig abgehandelt wurden, konnten das Akkordeon-Orchester für die zurückgetretene Dirigentin Silvia Tanner-Rupp einen neuen Dirigenten wählen. In der Person von Nermin Tulic hat das Orchester einen sehr versierten und gut ausgebildeten Dirigenten gefunden. Das ist sehr erfreulich, kann doch somit die neue musikalische Zukunft in Angriff genommen werden.

Im Vorstand des Akkordeonorchesters gab es zwei Wechsel. Die langjährige Kassierin Bettina Zwygart demissionierte nach 20 Jahren. Für ihre langjährige Amtsführung wurde ihr die Ehrenmitgliedschaft zugesprochen. Als Nachfolgerin konnte Dorothea Peter gewählt werden. Die Vicepräsidentin Petra Ryser demissionierte ebenfalls auf die HV. An ihre Stelle liess sich Monika Kneubühler wählen. Sekretär und Beisitzer wurden in ihren Ämtern bestätigt.

Das nächste grosse musikalische Ziel des Akkordeon-Orchester Huttwil ist der Besuch des Eidgenössischen Akkordeonmusikfestes in Sursee im 2024. Ebenfalls wieder ein Jahreskonzert sowie Gottesdienstbegleitung stehen auf dem Programm des Akkordeon-Orchester. Wir freuen uns alle auf die neuen Herausforderungen, zusammen mit dem neuen Dirigenten.